

ABSTRAK

Nova Amalia, *Persepsi Mahasiswa tentang Berita Akademik Jurnalposmedia sebagai Sumber Informasi Mahasiswa Jurnalistik.*

Penelitian ini memiliki latar belakang guna melihat sejauh mana persepsi mahasiswa Jurnalistik UIN SGD Bandung terhadap berita akademik Jurnalposmedia dengan menjadikannya sebagai sumber informasi. Sebab, guna melihat lembaga pers mahasiswa Jurnalposmedia sebagai media informasi terhadap mahasiswa, khususnya mahasiswa Jurnalistik UIN SGD Bandung, serta untuk mengetahui atensi dan interpretasi yang dihasilkan.

Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui atensi mahasiswa Jurnalistik UIN SGD Bandung dalam menerima informasi terkait pemberitaan akademik Jurnalposmedia, mengetahui interpretasi mahasiswa Jurnalistik UIN SGD Bandung dalam menafsirkan informasi terkait pemberitaan akademik Jurnalposmedia, dan mengetahui produktivitas mahasiswa Jurnalistik UIN SGD Bandung dalam mengkonsumsi berita akademik Jurnalposmedia sebagai bentuk kebutuhan informasi.

Penelitian ini menggunakan teori *uses and gratification*. Teori ini tidak tertarik pada apa yang dilakukan media pada diri seseorang, tetapi ia tertitik pada apa yang dilakukan orang terhadap media, sehingga khalayak berperan aktif dalam penggunaan media massa, terkhusus bagi kebutuhan dan memenuhi kepuasan dalam mendapatkan informasi. Maka studi pada teori ini memusatkan perhatian pada penggunaan (*uses*) media untuk mendapatkan kepuasan (*gratification*) atas kebutuhan seseorang. Harapan tertentu dari media massa atau sumber sumber lain (atau keterlibatan pada kegiatan yang lain) dan menimbulkan pemenuhan kebutuhan.

Metode penelitian yang digunakan ialah metode kualitatif deskriptif, yang merupakan penelitian dengan menggunakan instrumen kunci saat pelaksanaannya, sehingga dapat menjawab permasalahan yang diangkat. Paradigma penelitian ini menggunakan konstruktivisme, yakni menekankan pengamatan langsung dan mendetail terhadap pelaku sosial dalam kehidupan sehari-hari.

Hasil penelitian memberikan kesimpulan bahwa berita akademik Jurnalposmedia menjadi salah satu sumber informasi bagi mahasiswa Jurnalistik UIN SGD Bandung. Terlihat ketika adanya atensi dan interpretasi yang dilakukan oleh informan, yakni atensi terhadap gaya bahasa jurnalistik, dukungan dengan adanya motivasi *familiarity*, motivasi apresiasi dan tanggung jawab dalam menerima informasi. Selain itu, interpretasi terhadap kualitas isu berita dan berita yang lugas dalam menafsirkan informasi. Lalu, mengkonsumsi berita akademik Jurnalposmedia sebagai kebutuhan informasi karena sesuai dengan fakta data, dan memberikan pengaruh kegiatan akademik serta meningkatkan kepekaan isu.



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG